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 Инновационная научная современная академическая иссле-
довательская траектория (ИНСАЙТ): научный журнал. Екате-
ринбург: Изд-во Рос. гос. проф.-пед. ун-та, 2022. Вып. 3(11). 
144 с. Текст: непосредственный. 

 

Опубликованы научные труды заслуженных и молодых ученых в области 
педагогического, профессионально-педагогического образования и психологии. 
Публикации отражают современные тенденции, вопросы методологии и мето-
дики профессионально-педагогического образования, результаты исследований 
управленческой деятельности, мотивации, ответственности и самоорганизации 
студентов. В выпуске представлены в том числе и результаты реализации уче-
ными педагогических вузов страны государственных заданий Минпросвещения 
России по выполнению научно-исследовательских работ. Впервые представлен 
раздел, посвященный персоналиям членов редакционной коллегии. 
Все статьи прошли рецензирование. Рецензенты являются ведущими спе-

циалистами по тематике рецензируемых материалов. 
Ответственность за достоверность информации, содержащейся в публи-

куемых материалах, несут авторы. 
Журнал издается при поддержке совета молодых ученых РГППУ. 
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Russian State Vocational Pedagogical University, 2022. № 3(11). 
144 p. Text: print. 

 

Scientific papers of honored scientists and young researchers in the field of 
pedagogical, vocational and pedagogical education and psychology have been 
published. The publications reflect current trends, issues of methodology and 
methods of professional and pedagogical education, the results of studies of 
managerial activities, motivation, responsibility and self-organization of stu-
dents. The journal also includes the results of research works carried out by scien-
tists of Russian pedagogical universities in the bounds of the state tasks of the 
Ministry of Education of the Russian Federation. For the first time, a section 
dedicated to the personalities of the editorial board members is presented. 

All the papers were reviewed. The reviewers are the leading experts in the 
same scientific field which the subject of the publication belongs to. 

Authors are responsible for the accuracy of information in their publications. 
The journal is published with the support of the Council of Young Scientists 

of RSVPU. 
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